



**Kundgebung am „Internationalen Tag zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen“ am Montag.** Für Frauen bleibe das eigene Zuhause „das gefährlichste Pflaster“, betonte die Gleichstellungsbeauftragte der Stadt, Barbara Deimel, als sich ein Bündnis aus Stadt, Frauenhaus, Caritas, Wirbelwind, Zonta und Soroptimisten auf dem Rathausplatz versammelt hatte, um auf dieses gesamtgesellschaftliche Problem aufmerksam zu machen. Gewalt gegen Frauen sei die „häufigste Menschenrechtsverletzung“, wie es OB Christian Lösel in seiner kurzen Ansprache formulierte.

Foto: Schmatloch